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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。桜が終わったかと思うと暑い日が続きますが、体調の方

は、如何でしょうか？この気温差についていけないのは、私だけでしょうか？

４月１４日（日）に行われました、広島安佐ロータリークラブ様の事業の一つ

であります比治山公園清掃活動に参加させて頂きました。広島陵北ロータリー

クラブからは１４名のメンバーに参加して頂き、とても暑い中有難うございま

した。清掃内容として、山の斜面のゴミ清掃、側溝の清掃や公衆トイレの清掃

を行い、私は、G7広島サミット参加各国首脳が記した「平和へのメッセージ」

顕彰碑を掃除させて頂きました。清掃を終えて、「たくさんのゴミが捨てられている」と、改めて考えさせられました。４月

は、「環境月間」です。まだ食べられるのに、捨てられてします食べ物のことを「食品ロス」といいますが、食べ物を捨てて

しまうのは、もったいないだけでなく、地球環境にも悪影響を与えます。日本での食品ロスの原因は、大きく分けて２つあり

ます。一つは、スーパーマーケットやコンビニエンスストアなど小売店での売れ残りや返品、飲食店での食べ残し、売り物に

ならない規格外品といった事業系食品ロスや、もう一つは、家での料理の作り過ぎによる食べ残しや、買ったのに使わずに捨

ててしまうこと、料理を作る時の皮のむき過ぎなどの家庭系食品ロスです。食品ロスを放置すると、大量の食べ物が無駄にな

るだけでなく、環境悪化や将来的な人口増加による食糧危機にも適切に対応できません。食品ロスの削減は、先進国にとって

も途上国にとっても、避けて通れない喫緊の課題となっています。本日は、こいこい食堂 代表 室田邦子様に、「こども食

堂について」の卓話をお願いしております。こども食堂は、主に子供や親子を対象に無償または安価な食事を提供する場で、

家でも学校でもない場所として子供たちを受け入れ、地域で子育てをしていく場としても考えられ、こども食堂の多くは地域

の方々や民間団体の方々によって運営され、年々増えています。本日の卓話者、室田邦子様には、最後まで宜しくお願いしま

す。４月第３例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うございました。

会長時間

比治山公園清掃活動御礼

広島安佐ロータリークラブ奥芝隆様から比治山公園清掃活動の御礼がありました。
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1.お知らせ

・2024-25年度国際ロータリー第2710地区のガバ

ナー月信は、従来の印刷物配布から、印刷物とPDF

のメール配信併用制に変更する予定とのお知らせが

届いております。印刷物とPDFのメール配信併用を

2～3年行い、その後、完全メール配信に移行になり

ます。回覧いたしますのでＰＤＦ配信・印刷版ご希

望を回答ください。

・本日の例会終了後13時45分から広島城鯉の餌や

り事業を白島小学校の生徒さんと行います。理事・

役員・奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会の皆さんはご出席くださ

い。

・4月21日(日)の地区研修協議会に出席の方は12時

半に国際会議場になりますので、ご出席ください。



来賓卓話

いこいこ⾷堂 代表 室⽥邦⼦様

子ども食堂って何？



広島城鯉の餌やり事業

白島小学校の生徒さん、こんにちは。今日は、暖かくて良い天気ですね。広島陵北ロータリークラブ創立３０周年記

念事業として、２０２０年６月２６日（金）に広島城錦鯉放流事業を行いました。大きくて、たくさんの鯉を放流しま

した。今日は、広島陵北ロータリークラブ、奉仕プロジェクト委員会、青少年奉仕担当のメンバーが、生徒さんと一緒

に鯉の餌やりに来ました。わずかな時間ですが、楽しんで下さい。ただし、夢中になって、堀に落ちないようにして下

さいね。終わります。

ニコニコBOX
SMILE BOX

広島安佐ロータリークラブ 奥芝隆様

14日の広島安佐RC奉仕活動に高野会長をはじめ有

志の方々の参加によりいつも以上の活動が実施でき

ました。準備から後片付けまで大変お世話になりあ

りがとうございました。（大枚）

高野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 横

須佳織会員 瓜生智則会員

室田様本日の卓話よろしくお願い致します。

大場常幸会員

孫娘が小学校に入学しました。元気で通学してくれ

るように願っております。

川中敬三会員

一番大きい孫が同志社女子大学へ入学、一番小さい

孫がピカピカの安田小学校1年生、お姉ちゃんと仲

良く学校へ行きました。かわいいですよ。

小川嘉彦会員

4月15日に「春の全国交通安全運動にかかるパレー

ド」が本通商店街でありました。広島市都心交通対

策実行委員会の会長としてパレードの先頭を歩きま

した。

当日計 68,000円 累計 964,000円




